



FUERA LA CARETA (68/93)

Me referí antes en "INNECESARIO ANTIFAZ" al libro de Luis Corvalán y sigue en la onda. Teoriza que la vida pacífica significa lucha de clases, NO COLABORACIONISMO, o existencia amigable entre "explotadores y explotados" y propende a la toma de las armas en el momento necesario. En qué quedamos: Vida pacífica es igual a lucha de clases... ¿Desde cuándo...? ¿O es que se emplea para mimetizar la llamada a tomar las armas? ¿Quién entiende si hoy declaran a la prensa que ellos (PC) tuvieron el acierto de idear el apoyo UP para llegar al Gobierno por la vía electoral? ¡Cuál sería la tónica! Pero este tema serio para el PC da cabida también a las brumas: las huelgas, las tomas de terrenos, luchas callejeras, conquista de la tierra por campesinos, son tipos de violencia que forman parte de un proceso revolucionario que se desarrolla por la vía pacífica... daria lo mismo en este caso decir: atlántica o Índica, ya que ni una ni otra pega ni junta; ello explicaría ciertos brotes de violencia surtida que, según sus ideólogos sería pacífica. Cree más posiblemente el Gobierno por una elección presidencial, que por la de una parlamentaria... sera porque están suponiendo ya que una próxima elección les será renuentable en esta mayoría que dicen haber conseguido y que se les torna esquiva a la vista de los resultados de una pila de tanteados en sindicatos, agrupaciones, escuelas, etc.; pero incomprendible y a la vez resulta aclaratorio, sería admitir que una vez en poder del Ejecutivo, se crearian mejores condiciones para lograr la mayoría absoluta en el Parlamento... ello explica entonces que es este el objetivo que se persigue al tener prensa, radios, TV independiente y en la mira la industria papelera, que reportaría un control, y sumado a ello, el poder ocupacional más la presión que significa operar en un frente

donde el que no es UP no tiene iguales posibilidades. Esto queda tácitamente en claro en el párrafo de la página 41, "sólo después de logrado esto, luego de haber aprovechado ampliamente los atributos del Poder Ejecutivo y de haber usado el régimen presidencial en favor de importantes cambios de todo orden, se pasaría a un régimen parlamentario de nueva tipo, como el que se enumera en el programa de nuestro partido..." nótense —no el programa de la UP...

Admite la necesidad de crear desde ya destacamentos armados —dentro de un Gobierno que declara no tolerarlos— o es que piensan retirarse del Gobierno o se la juegan chueco. Se da forma a una acusación por instigar a la sedición —lo admite así la Ley de Seguridad Interior del Estado:—"La revolución por una vía violenta empezaría talvez en las ciudades, se expresaría a través de un levantamiento del proletariado con una combinación de paros generales o parciales con luchas callejeras armadas y naturalmente con apoyo de masas en el campo, y no duraría sino algunos días o semanas a lo sumo." ...El PC no aprueba los golpes de Estado, pero los planifica sólo si van en beneficio del proletariado, o sea, que se trata de un principio condicionado a la propia conveniencia, no a la vía democrática... "Ningún Partido Comunista que acepta la tesis de la vía pacífica rechaza a priori la vía armada..." Sin rodens declara que mientras no exista en Chile partido único —marxista leninista— se hace imperioso un gran PC, que domine las masas. Esto, que para muchos no es nuevo, ya se admite en forma oficial. Meta: llegar al partido único... ¡cuál sería éste...? No es pregunta para adivinos, no saca premio: el comunismo está firme con el pueblo...

Guillermo Malagarriga

Fuera la careta [artículo] Guillermo Malagarriga.

AUTORÍA

Malagarriga, Guillermo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Fuera la careta [artículo] Guillermo Malagarriga.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)